

Flieger im Mittelfeld

Braunschweiger punkten in der Bundesliga.

Braunschweig. In der Bundesliga der Segelflieger verlief die fünfte Runde erneut zur Zufriedenheit des Aero-Clubs, der aufgrund eines guten Mittelfeldplatzes auf Platz zwölf in der 30 Vereine umfassenden 1. Segelflug-Bundesliga neun Punkte für die Gesamtwertung sammelte. Die Braunschweiger liegen nun auf Rang 24.

Zur Zeit laufen in Jena, Bayreuth und Hockenheim die Qualifikationsmeisterschaften zur nächsten deutschen Meisterschaft 2019 mit Braunschweiger Piloten. Christian Ückert und Joshua Arntz mit Copilotin Wiebke Holste nehmen in Jena am Wettbewerb teil. Kornelius Volosciuk sowie

Heiko Braden fliegen in Bayreuth und Hockenheim und konnten zwei wichtige Flüge für die Bundesligawertung beisteuern.

Dieses Trio brachte 254,12 Speedpunkte mit nach Hause: Kornelius Volosciuk ASW 22BLE 95,90 Speedpunkte, Klaus Dieter Arntz, ASH 26E 81,64 Speedpunkte, Heiko Braden, Ventus 2cM/18m 76,57 Speedpunkte.

Klaus-Dieter Arntz flog am Sonntag von Waggum aus zunächst gegen den strammen Ostwind an und wendete in Lüsse, das 40 Kilometer südwestlich von Berlin liegt. Der Rundensieg ging mit 329,42 Speedpunkten nach Bayreuth. R.W.